



# たいよう

元気よく かしこく 仲よく たくましく



宇都宮市立国本西小学校

第4学年だより

1月号

新しい年が始まりました。今年もよろしくお願ひいたします。

さて、今年度も残すところ、あと3か月になりました。6年生を送る会・卒業式などの行事や学習面、生活面について、子供たちが責任ある行動をとり一つ一つのことをしっかりとやり上げ、充実感をもってしめくくることができるよう支援していきたいと思います。

## ★「校内給食週間」について★

1/26（月）～30（金）は校内給食週間です。給食週間では、給食をとおして、食べることや生命の大切さ、食事のマナーについて考えます。29日（木）の「調理員さんに感謝する会」では、お手紙を渡して、日頃の感謝を伝えます。ご家庭でも、「食」について子供たちと一緒に考える機会としていただければ幸いです。

## 持久走大会



## 伝統文化フェスティバル



獅子舞保存会の方々と朝から練習をして本番を迎えるました。今までの練習の成果を十分に發揮して、大きな拍手をもらいました。演技後のサプライズインタビューにもしっかりした口調で答えており、4年生らしい「たくましさ」が光った一日となりました。



## お弁当の日

子供たちの学校生活の様子は国本西小ホームページで随時発信しています！

リンクからぜひご覧ください！☞ [国本西小ホームページ](#)